

# *Cuba: Celebran declaración del carácter socialista de la Revolución*

---



La Habana, 16 abr (RHC-PL) Representantes de organizaciones juveniles junto a veteranos combatientes celebraron, este domingo, el 56 aniversario de la proclamación del carácter socialista de la Revolución cubana.

El acto conmemorativo tuvo lugar en el Cine 23 y 12, a escasos metros de la declaración histórica del Comandante en jefe, Fidel Castro, el 16 de abril de 1961, durante el sepelio de las víctimas de un bombardeo perpetrado la víspera por aviones contra las bases de Ciudad Libertad, San Antonio de los Baños y Santiago de Cuba.

Este hecho constituyó la antesala de la invasión mercenaria a Playa Larga y Playa Girón, acción preparada por la administración del presidente Dwight D. Eisenhower y ejecutada bajo el mandato de John F. Kennedy.

Durante la actividad, Yuniasky Crespo, miembro del Buró Ejecutivo del Comité Provincial del Partido Comunista de Cuba en La Habana, afirmó que la proclamación del carácter socialista de la Revolución

cubana constituye uno de los momentos más trascendentales de la historia del país.

Asimismo, recordó la figura de Fidel Castro, quien supo conjugar el machete de Antonio Maceo y las ideas de José Martí para guiar las luchas por la soberanía de Cuba el pasado siglo, y quien representa un ejemplo de resistencia ante la hegemonía imperialista.

Crespo expresó, además, que el más digno homenaje a Fidel Castro es que el pueblo de Cuba continúe fiel a su legado y a la premisa de construir un socialismo próspero y sostenible.

En esta ocasión también se les impuso la medalla 60 Aniversario de las Fuerzas Armadas Revolucionarias a los combatientes de Playa Girón, distinción otorgada por el Consejo de Estado de la nación antillana.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/127146-cuba-celebran-declaracion-del-caracter-socialista-de-la-revolucion>



**Radio Habana Cuba**